



# saludo

En estos tiempos de crisis, la juventud de la A.D.C. Río Tuerto, trabajamos aún más, si cabe, con la ilusión de conseguir que la "Fiesta de la Amistad" continúe celebrándose, año tras año, progresando tanto en la organización de las celebraciones, como en la mejora de nuestras instalaciones (campo de fútbol, circuito de autocross, etc.), sin otro objetivo que la participación y disfrute de todos. Nuestra recompensa es el reconocimiento que nos brinda el pueblo, y despertar la ilusión de cada uno de ustedes.

Es en estos momentos, dónde sus colaboraciones se presentan como algo fundamental, no sólo en el aspecto económico sino demostrando con la participación, su inversión en nuestro pueblo. Además tenemos la certeza de que, al igual que nosotros, barán todo lo posible para que, nuestro pueblo en general, y esta emblemática fiesta, en particular, no caigan en el olvido.

No queremos terminar, sin enviar un cordial saludo a las firmas colaboradoras, ya que sin su esfuerzo estas fiestas no se podrían llevar a efecto.

Enviar un especial saludo a aquellas personas que desinteresadamente ponen su voluntad y trabajo, para que la Asociación continúe su andadura y siga progresando, en la organización de nuestros diferentes festejos: Cabalgata de Reyes, Torneo de Fútbol, Quedada racing, Fiesta de la Amistad,.... y todo el mantenimiento que ello conlleva.

Reciban un cariñoso saludo,  
LA COMISIÓN,

Este año con... ¡CHIMOBAYO!

